

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/45 SOLO INFORMATIVO

LAS MUJERES DEL MUNICIPIO DE LA PAZ, HAN DEMOSTRADO SALIR ADELANTE: ALCALDESA MUNICIPAL.

MUJERES UNIDAS DEMUESTRAN VALOR

ESTE DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER ES DE REFLEXIÓN

La Paz, Edomex., 08 de marzo de 2025.- “Este 8 de marzo no es un día de alegría, es un día de reflexión para decir que sí se puede salir adelante cuando hay problemas; muchas mujeres han salido de no tener nada y han demostrado que unidas se puede mejorar y hacer más”, afirmó la presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez, al encabezar los festejos del Día Internacional de la Mujer.

En esta administración no se viene a trabajar sólo un 8 de marzo se labora todos los días del año y durante estos tres años de gobierno las mujeres pueden demostrar que unidas de la mano se logrará seguir adelante con mayor fuerza; al inaugurar la Feria de Emprendimiento y Empoderamiento, la edilesa felicitó a mujeres policías por su valentía en el cargo que ocupan y sobre todo al exponer su vida por salvaguardar al ciudadano y sus bienes.

La alcaldesa Martha Guerrero estuvo acompañada de la directora de la Mujer Alma Janeth Ramírez Hernández quien explicó que esta Feria cuenta con actividades como bolsa de trabajo ofrecida por empresas destacadas del municipio, exposición de productos elaborados por mujeres emprendedoras, actividades lúdicas y recreativas para todas las asistentes y la obra de teatro "Ser o no ser una mujer normal" una presentación imperdible, el gobierno municipal de La Paz celebró este 8 de marzo (8M) el Día Internacional de la Mujer.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Para México y el municipio de La Paz este Día se ha convertido en una fecha importante para celebrar el Día Internacional de la Mujer, ello pese a la realidad que aún se da con la violencia contra las mujeres y por consecuencia muchas mujeres levantan la voz en esta fecha para posicionarse contra la violencia sistemática.

Cabe mencionar que el municipio de la Paz se encuentra enclavado en el oriente del estado de México y ésta catalogado como la entrada al estado, tiene una población de un poco más de 300 mil habitantes según el último censo del INEGI en el 2020, entre estos más de 148 mil son hombres y 155 mil son mujeres.

Ello ha dado como resultado que dentro la corporación policíaca hasta el momento este conformada por 461 elementos, de estos el 50 por ciento son mujeres que han sabido desempeñar un cargo, con lo cual se demuestra que hay menos corrupción y mejor atención a la población, según reportes de la Dirección de Seguridad Ciudadana Tránsito Municipal y Movilidad.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 08 de marzo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

